Prensa: Diaria

Tirada: 11.316 Ejemplares
Difusión: 9.177 Ejemplares

Cod: 12582783

Página: 7

Sección: LOCAL Valor: 2.499,29 € Área (cm2): 521,7 Ocupación: 55,09 % Documento: 1/1 Autor: R.D.L. | SALAMANCA Núm. Lectores: 101000

## Salamanca, entre las universidades más caras para examinarse de la EBAU

Las tasas fijadas por la Junta de Castilla y León (91,54 euros) son las sextas más elevadas del país ■ Hay diferencias de hasta 70 euros por comunidades autónomas

R.D.L. | SALAMANCA

La Universidad de Salamanca, así como el conjunto de instituciones académicas públicas de Castilla y León, se sitúa entre las más caras para examinarse de la Evaluación de Bachillerato para el Acceso a la Universidad (EBAU). En concreto, los estudiantes que se presenten la próxima semana a la prueba conocida como Selectividad tendrán que abonar como mínimo 91,54 euros en concepto de tasas, casi 40 euros más que en Castilla-La Mancha, la más barata, pero 32 euros menos que en la Comunidad más cara, Aragón, donde presentarse a las pruebas cuesta 124,12 euros.

Esas cifras corresponden a las tasas para presentarse a la fase general de la EBAU, ya que el precio final puede ser mayor en función de las asignaturas optativas a las que los alumnos se presenten para subir nota en la fase específica, puesto que estas materias tienen sus propias tasas, 22,88 euros en el caso de las universidades públicas de Castilla y León. Como consecuencia, la diferencia de precios entre las comunidades autónomas pueden supera los 70 euros.

Castilla y León es la sexta Región con las tasas de la EBAU más caras. El Gobierno regional bajó este año los precios académicos para cursar un título de grado en las universidades de la Región, situándolos en la media del país las tasas que en los últimos cursos habían destacado por ser de las más elevadas del territorio español. Sin embargo, la Junta no modificó los precios por servicios complementarios, lo que explica que la Universidad de Salamanca esté entre aquellas en las que la EBAU supone un mayor esfuerzo econó-

Las universidades más caras



Estudiantes durante la pasada Selectividad. | ARCHIVO

## Tasas de la prueba de acceso a la Universidad Año 2019 Comunidad Autónoma Euros

Comunidad Autónoma	Euros
<b>Aragón</b>	124,12
La Rioja	115,20
Cataluña	95,25
Navarra	93,25
Madrid	93,02
Castilla y León	91,54
País Vasco	84,43
C. Valenciana	80,00
Murcia Murcia	78,43
Extremadura	78,26
Canarias	76,12
Cantabria	71,09
Baleares	69,21
Galicia	63,67
Asturias	60,00
Andalucía	58,70
Castilla-La Mancha	52,99

son las de Aragón (124,12 euros), aunque le sigue de cerca la institución académica La Rioja (115,20 euros). Ya por debajo de los 100 euros, pero por encima de los 90, están los centros catalanes, de Navarra, de Madrid y de Castilla y León.

En la parte baja de la tabla se sitúan Andalucía (58,70 euros) y Castilla-La Mancha (52,99 euros).

Eso sí, en todas las universidades hay descuentos para las familias numerosas, víctimas del terrorismo y personas con discapacidad.

La convocatoria ordinaria de la Evaluación de Bachillerato para el Acceso a la Universidad tendrán lugar la próxima semana en la mayor parte de las comunidades. La primera en co-

## EL DETALLE

## Críticas de los padres y madres

La Confederación de Federaciones de Asociaciones de Madres y Padres de Alumnos de centros públicos de Castilla y León (Confapacal) emitió ayer un comunicado en el que expresó su "disgusto" por el desarrollo de los cursos de Bachillerato, especialmente de segundo curso, ya que consideran que están enfocados únicamente a superar dicha criba v no a adquirir los conocimientos, destrezas y aprendizajes necesarios para la vida académica y personal. Además, los representantes de los padres denuncian que se impone un número de estándares de aprendizaje muy elevado derivado de un currículum tan extenso que, añaden, no se puede preparar en dos cursos de Bachillerato.

menzar los exámenes es Castilla-La Mancha, el día 3 de junio. En Castilla y León la fase general empezará el miércoles, 5 de junio

Además, la mayor parte de las regiones han trasladado la convocatoria extraordinaria de septiembre al mes de julio, con la excepción de Navarra, que celebrará dicha prueba la última semana de junio. No se ha cambiado en Andalucía, Aragón, Cataluña y Murcia.

Todos los alumnos tienen la obligación de examinarse de las asignaturas de Historia, Lengua Castellana y Literatura, Lengua Extranjera y la materia troncal de la modalidad elegida que varía en función de la rama de Bachillerato cursada.